
Superbonus, Giovannini:  giusto aprire un
tavolo per trovare soluzioni concrete

15 Giugno 2022

Intervistato  da  Il  Sole  24  Ore,  il  ministro  delle  infrastrutture  e  della  mobilità
sostenibili  accoglie  l’invito,  lanciato  ieri  sulle  stesse  pagine  dalla  presidente
Federica Brancaccio, apre alla possibilità di sedersi a un tavolo per risolvere gli
aspetti  attuativi  delle  norme che al  momento non consentono di  rimuovere il
 blocco degli  acquisti  dei  crediti  da parte delle  banche.  Un metodo di  lavoro
peraltro già adottato dal Mims insieme all’Ance sul problema del caro materiali che
ha portato a risultati positivi.

La questione è stata, anche questa mattina, al centro dell’intervento della stessa
presidente  Ance  alla  trasmissione  di  approfondimento  del  Gr1  Radio  Anch’io.
“Serve una soluzione immediata”,  ha ribadito la Presidente, “per evitare gravi
conseguenze socio economiche per le famiglie e le imprese”.
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